



Digitalisierung braucht einen klaren Fahrplan

Digitalisierung braucht einen klaren Fahrplan
Zum Start der Beta-Phase der Deutschen Digitalen Bibliothek (DDB) erklärt der Sprecher der Arbeitsgruppe Kultur und Medien der SPD-Bundestagsfraktion Siegmund Ehrmann: Mit einiger Verspätung wird nun eines der ambitioniertesten Projekte zur Digitalisierung unseres kulturellen Erbes für die Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Auch wenn es sich dabei zunächst um eine Vorabversion handelt, ist dies zu begrüßen. Die DDB ist der deutsche Beitrag zur Europeana. In dieser sollen die Kulturgüter der Mitgliedsstaaten der Europäischen Union über ein zentrales Portal erschlossen werden. In Deutschland ist ein Kompetenznetzwerk, in dem sich Akteure aus Bund, Ländern und Kommunen organisiert haben, mit der Umsetzung des Projektes betraut. Organisatorisch ist die Geschäftsstelle der DDB an die Stiftung Preußischer Kulturbesitz angegliedert.
In der praktischen Anwendung wird sich erweisen, ob das Portal den Anforderungen gerecht wird. Jenseits von Hard- und Software gibt es aus Sicht der SPD-Bundestagsfraktion kritische Fragen zur Planung und Organisation des Digitalisierungsprozesses. Vor dem Hintergrund des enormen Finanzierungsbedarfes ist es unerlässlich, Schwerpunkte zu bilden. Ob und in welchem Maße das bisher tatsächlich geschieht, ist vom Bundesbeauftragten für Kultur und Medien bisher nicht plausibel dargelegt worden.
SPD-Bundestagsfraktion
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/227-5 22 82
Telefax: 030/227-5 68 69
Mail: presse@spdfraktion.de
URL: <http://www.spdfraktion.de>

Pressekontakt

SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

spdfraktion.de
presse@spdfraktion.de

Firmenkontakt

SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

spdfraktion.de
presse@spdfraktion.de

Nach der Bundestagswahl am 18. September 2005 setzt sich die SPD-Bundestagsfraktion für die 16. Legislaturperiode aus 222 Abgeordneten zusammen. Alle Abgeordneten, die im September 2005 gewählt wurden und der SPD angehören, bilden die SPD-Bundestagsfraktion. In der Sitzung vom 21. November 2005 hat die SPD-Bundestagsfraktion Dr. Peter Struck zu ihrem neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Mit seinem sehr guten Wahlergebnis führt Struck als Nachfolger von Franz Müntefering nun die SPD-Bundestagsfraktion.